
Câmara Municipal de Santa Bárbara cTQeste
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REQUERIMENTO N° 00-1  /13 
De Informações

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D'OESTE
N° Protocolo: 00279/2013 “Requer informações sobre o

descarte e disposição de resíduos 
Dt. Entrada: 11/01/2013 Hora: 14:13 sólidos”
N° Docto:
Interessado: Ademir da Silva 
Assunto: Requerimento

Considerando-se que, o assunto é de extrema urgência e que este 
gabinete vem recebendo diversas reclamações, acerca da disposição e descarte de 
resíduos sólidos no município;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  Qual a possibilidade da retirada dos resíduos sólidos dos Eco Pontos 
municipais este mês?

2- Há fiscalização por parte da prefeitura para saber se são apenas munícipes da 
cidade que estão descartando lixo e entulho no Eco Ponto?

3- Há a intenção de instalar mais eco pontos no município? Se afirmativo, indicar 
os locais onde serão instalados.

4- Na administração passada, foi cogitado o licenciamento ambiental de uma 
área na Areia Branca, para descarte de resíduos da construção civil. Como anda 
esse processo?

5- Já que a quantidade de material descartada diariamente no município é 
grande, gostaríamos de saber quando será retomada a coleta seletiva nos bairros.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2013.

ADEMIRyDA SILVA
- Vereador -


